



FREGUESIA DE VILA DE REI

----- ATA N.º 8/2018-----

-----ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA JUNTA DE FREGUESIA DE VILA DE REI -----

-----DATA DA REALIZAÇÃO: 14 de AGOSTO de 2018 -----

-----PRESENCAS: PRESIDENTE: Sérgio Manuel Mateus Francisco -----

-----SECRETÁRIO: Luís Fernando Martins da Silva -----

-----TESOUREIRO: Maria Isabel Nunes Mendes -----

-----SECRETARIOU: Luís Fernando Martins da Silva, secretário -----

-----HORA DE ABERTURA: Declarada aberta a reunião, pelo Presidente da Junta de Freguesia, Sérgio Manuel Mateus Francisco, eram cerca das 14h 30m. -----

-----APROVAÇÃO DE ATA EM MINUTA -----

-----De acordo com o disposto no n.º 3 do art.º 57 da Lei n.º75/2013 de 12 de setembro, o Executivo da Junta de Freguesia deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta a fim de produzir efeitos imediatos. -----

-----ORDEM DO DIA (ART. 53 DA LEI N.º75/2013, DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- PONTO 1 – Informação do Gabinete da Secretaria, sobre a Síntese das Requalificações Bancárias da Junta referente a Julho de 2018 – para conhecimento; -----

----- PONTO 2 – Informação relativamente as novas atualizações quanto à heráldica dos brasões das Juntas de Freguesia – para deliberação; -----

----- Outros Assuntos. -----

-----DELIBERAÇÕES TOMADAS -----

----- PONTO 1 – Informação do Gabinete da Secretaria, sobre a Síntese das Requalificações Bancárias da Junta referente a Julho de 2018 – para conhecimento; -----

----- Foram apresentadas para conhecimento os documentos referentes às sínteses das requalificações bancárias da junta do mês de Julho de 2018. -----

----- PONTO 2 – Informação relativamente as novas atualizações quanto à heráldica dos brasões das Juntas de Freguesia – para deliberação; -----

----- A Junta recebeu um ofício onde estavam descritas as alterações que um novo regulamento para os brasões das freguesias poderiam vir a sofrer, passando o mesmo



FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 8/2018 datada do dia 14 de Agosto de 2018) -----

por acrescentar mais um castelo no referido brasão, passando de três para quatro castelos. -----

----- Foi só questionado pelos presentes se existe mesmo essa necessidade para alterar ou se poderíamos continuar a usar o mesmo. -----

----- O Presidente também não sabia, pois a informação tinha acabado de chegar e ainda não havia grandes movimentações ou conhecimentos por parte de outras juntas para a obrigatoriedade do mesmo, tendo o presidente proposto aos membros que se questionasse a ANAFRE dessa alteração. Os presentes por unanimidade aprovaram a proposta do presidente que assim irá tratar com a Associação em causa que nos informe e elucide dessa situação. -----

----- **Outros Assuntos.** -----

----- O Presidente da Junta de Freguesia deu a conhecer os trabalhos efetuados e também os trabalhos que iriam começar em breve. Falou também na questão da necessidade de no próximo ano se adquirir maquinaria para corte de ervas e voltou-se a falar na aquisição de um carro aspirador. Tudo isto depois será revisto para verificarmos a possibilidade de cabimentar valores já no próximo orçamento. -----

----- **ENCERRAMENTO DA REUNIÃO** -----

----- E não havendo mais nada a tratar e referindo que todos os documentos apresentados na presente reunião de Junta se dão como integralmente transcritos, foi dada por finda a reunião pelo Presidente da Junta, Sérgio Manuel Mateus Francisco, eram cerca de 17h00m, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Presidente da Junta de Freguesia de Vila de Rei, Sérgio Manuel Mateus Francisco e por mim, Luís Fernando Martins da Silva, que a secretariei e processei em computador. -----

----- SÉRGIO MANUEL MATEUS FRANCISCO -----

----- Luís Fernando Martins da Silva -----